

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 23. Dezember 1876.)

Der Bundesrath hat beschlossen:

- 1) Es sollen die Postkurse zwischen Payerne und Estavayer, sowie die Kurse zwischen Estavayer und Yverdon auf den Zeitpunkt der Bahneröffnung zwischen Payerne und Yverdon aufgehoben werden
 - 2) Sei der Einspännerkurs Combremont-Lucens, der Zweispännerkurs Payerne-Chevroux, Fribourg-Avenches und Cudrefin-St. Blaise wegen ungenügendem Ertrag auf Ende März 1877 aufzuheben.
-

(Vom 26. Dezember 1876.)

Der Bundesrath ernannte zum Divisionsarzt der I. Armee-division: Herrn Dr. Engelhard in Murten.

Als Einnehmer bei der Nebenzollstätte Vireloup (Genf) ist Herr Julius Fanciola, von Locarno, provisorisch gewählt worden.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	57
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.12.1876
Date	
Data	
Seite	947-947
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 397

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dall'Archivio federale svizzero.